

Prière
mois de
Février
2025

Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.

LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants.

Jésus dit:
Car là où
deux ou trois
sont assemblés
en son nom, Je suis au
milieu d'eux

PROPOSITION: Prier chaque matin quelques mots de l'Évangile ou des mots contenus dans cette prière Ils peuvent être médités, « ruminés ». S'efforcer de mémoriser les mots, les répéter au cours de la journée, comme un compagnonnage avec le Seigneur.

Le 9 février : Journée Mondiale des Malades et Dimanche de la Santé 2025
Le 11 février nous fêtons Notre Dame de Lourdes.

Tous les chemins mènent à l'Espérance...

AU NOM DU PÈRE DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN

Comme chaque mois cette prière vous rejoint. Certains d'entre vous sont graves, parfois même tristes, d'autres sont paisibles et souriants... chacun représente le poids de ce qu'il a vécu de pénible ou d'heureux tout au long du mois passé. Déposons tout cela dans les mains du Seigneur, puisse-t-il nous donner sa force, son dynamisme pour affronter ou continuer à vivre tous les événements de notre quotidien.



CHANT

Si le Père vous appelle à aimer
comme il vous aime dans le feu de
son esprit, bienheureux êtes-vous
Si le monde vous appelle à lui rendre une
espérance à lui dire son salut, bienheureux
êtes-vous,
Si l'Église vous appelle à peiner pour le Royaume aux
travaux de la moisson, bienheureux êtes-vous,



Si l'Église
vous appelle
A peiner pour
le Royaume
Aux travaux de
la moisson,
BIENHEUREUX
ÊTES-VOUS !

Tressaillez de joie, tressaillez de
joie
Car vos noms sont inscrits pour
toujours dans les cieux
Tressaillez de joie, tressaillez de
joie

Car vos noms sont inscrits dans le cœur de Dieu

Saint Luc nous parle aujourd'hui de l'appel des premiers disciples, ces pêcheurs de Galilée devenus pêcheurs d'hommes... Nous sommes aussi concernés car chacun de nous a reçu de Jésus un appel personnel. Croyons à cet appel, et accueillons-nous les uns les autres dans nos vocations diverses... Pendant quelques instants, quittons le rivage de nos activités coutumières pour prier à l'appel du Seigneur, qui nous dit comme à Pierre : « Larguez les amarres, avancez au large et jetez les filets ».

ÉVANGILE « Laisant tout, ils le suivirent » (Lc 5, 1-11)

En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écarter un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait la foule. Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Seigneur, éloigne-toi de moi, car je suis un homme pêcheur. » en effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, ses compagnons. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout ils le suivirent.



MEDITATION : Jésus arrive et il annonce la Bonne Nouvelle d'un Dieu plein d'amour et de miséricorde.

Mais pour cette mission, Jésus n'a pas voulu être seul. La grande aventure a commencé avec des pêcheurs du lac de Galilée. Ils étaient descendus de leur barque et lavaient leurs filets. Or voilà que Jésus leur demande d'avancer au large et de jeter leurs filets pour prendre du poisson. Malgré l'échec de la nuit précédente, ils font confiance à sa parole. Le résultat est tellement extraordinaire qu'ils doivent faire appel à leurs compagnons pour ramener la pêche sur le rivage.



Cette barque de Pierre représente l'Eglise. Pierre reçoit la mission d'avancer au large et d'être pêcheur d'hommes. Être pêcheur d'hommes c'est aller à leur secours. **"Avancez au large et jetez vos filets."** Cet appel, Jésus continue à l'adresser à l'Eglise d'aujourd'hui, aux évêques, aux prêtres, aux diacres, aux religieux et religieuses et à tous les chrétiens. **Être pêcheur d'hommes** c'est aider nos frères à ne pas se noyer dans des préoccupations qui les détournent de l'essentiel ; c'est s'efforcer d'aider la société d'aujourd'hui à se libérer du règne de l'argent dont elle est esclave et où elle risque de se perdre. C'est

travailler à libérer nos frères de toutes leurs chaînes et de tout ce qui tend à les engloutir. C'est surtout rappeler à chacun que le but de notre vie est en Dieu. Dans un monde souvent imprégné par l'incroyance, la mal croyance et l'indifférence, il est urgent que cette Bonne Nouvelle soit annoncée. Mais pour que cette bonne nouvelle soit annoncée, il faut des personnes qui soient à l'écoute pour entendre l'appel du Seigneur et qui acceptent d'y répondre. Et dans ce cas, notre réponse n'est plus : « Je ne suis pas capable... je suis trop vieux... trop jeune... trop infirme... Que voulez-vous que je fasse dans l'état où je suis ? » Pour d'autres c'est : "Je n'ai pas le temps car j'ai trop de travail..." **ET POUR MOI, MA REPONSE SERA ... ? Partage ou silence**

Chaque année, il est de plus en plus difficile de trouver des catéchistes, animateurs de groupes de jeunes, personnes qui acceptent d'assurer un service d'Eglise... A partir du moment où nous accueillons le Seigneur et où nous acceptons de collaborer avec lui, le résultat est extraordinaire. C'est ce que ce récit de la pêche miraculeuse voudrait nous aider à comprendre. Si Pierre n'avait pas fait appel à ses amis, cette pêche aurait été perdue. C'est une manière de souligner que les évêques, les prêtres, les diacres et les laïcs sont tous engagés solidairement sur ce grand chantier qui a pour but de témoigner d'un Dieu sauveur et libérateur. Le plus important c'est de nous rappeler que sans Jésus, ces filets reviendraient vides. Si nous abandonnons la prière et la vie sacramentelle, nos efforts resteront vains. On va peiner des jours pour rien. Pour tenir bon dans cette mission, nous avons tous besoin de nous appuyer sur le Christ qui nous dit : "Je suis avec vous, tous les jours, jusqu'à la fin du monde." *Paroisse « Notre Dame des 3 vallées » Doyenné de Namur, Belgique*



Si le père vous appelle, à quitter toute richesse pour ne suivre que son fils, bienheureux êtes-vous

Si le monde vous appelle à lutter contre la haine Pour la quête de la paix, bienheureux êtes-vous
Si l'Église vous appelle à tenir dans la prière
Au service des pécheurs, bienheureux êtes-vous



Si l'Eglise vous appelle à tenir dans la prière au service des pécheurs Bienheureux êtes-vous !

Tressaillez de joie, tressaillez de joie

Car vos noms sont inscrits pour toujours dans les cieux
Tressaillez de joie, tressaillez de joie
Car vos noms sont inscrits dans le cœur de Dieu.

Prière universelle : Dieu appelle chacun de nous. Prions-le d'aider tous les hommes à réaliser pleinement leur vocation.

- Seigneur, tu aimes tous tes enfants et tu attends que, librement, ils viennent vers toi. Permits à tout homme de découvrir ta présence en ce monde et dans sa propre vie. Nous t'en prions. Ref

- Le nombre des prêtres diminue dans l'Eglise. Seigneur, sauve-nous du découragement, suscite des vocations, inspire-nous de nouvelles façons de témoigner de l'Évangile. Nous t'en prions. Ref

- "Laissant tout, ils suivirent Jésus". Seigneur, libère-nous de nos peurs, de nos méfiances, de nos

résistances et de tout ce qui nous entrave, afin que nous marchions à ta suite. Nous t'en prions. Ref

- Seigneur, toi qui écoutes nos prières, entends le cri des désespérés, des exclus, des affamés de pain et d'amour ; au cœur de leur détresse, sois leur soutien et leur réconfort, nous t'en prions. Ref

- Regarde, Seigneur, celles et ceux qui ont la responsabilité de diriger les pays. Que l'intérêt du bien commun, en particulier des plus petits, soit défendu dans la justice. Prions. Ref

- Présentons nos intentions particulières : Ref



Prions le Seigneur. Apprends-nous, Seigneur, à devenir des témoins audacieux de ta Bonne Nouvelle, à oser dire notre foi et rayonner la joie de l'Évangile. Apprends-nous, Seigneur, à oser prendre le large à nous débarrasser de nos peurs qui paralysent, à agir pour délivrer nos frères et sœurs de toutes les attaches qui les retiennent prisonniers. Apprends-nous, Seigneur, à regarder notre monde et notre vie avec lucidité. Que nous puissions hurler et retrousser nos manches chaque fois qu'il y a injustice et souffrance. Seigneur nous te prions.

Le Sanctuaire de Lourdes invite à vivre sous le regard de Marie Mère de l'Espérance.

Nous pouvons réciter une dizaine de chapelet et chanter :

Marie, témoin d'une espérance, pour le Seigneur tu t'es levée.

Au sein du peuple de l'alliance tu me fais signe d'avancer toujours plus loin, toujours plus loin.



Avec Marie
 PÉLERINS D'ESPÉRANCE
 2025